

みんなで燃えた！体育大会！

9月6日、2学期最初のビッグイベントである体育大会がありました。この日のためにみんなで夏休み後半から練習に励んできました。ここ1、2週間は雨の日が続き、本番の日も雨ではないかという噂もありましたが、当日はみんなの想いが通じたせいかなんと快晴！絶好の体育大会日和になりました。

さて、この体育大会にむけて、2年生では3つのことを意識して取り組もうという話になりました。

- ①今できる精一杯の自分の姿を見せよう！
- ②3年生の姿からたくさんのことを学ぼう！
- ③2年生の団結力を見せよう！

ただがむしゃらに頑張るのでなく、「なんのための体育大会なのか？」ということを考え、「2年生らしく」取り組むことに決めました。

この日の目玉イベントの一つは長縄跳び。これまでの練習では、みんなで「どうやったらたくさん跳べるのか」をよく話し合い、失敗した人を責めることもなく良い雰囲気で行うことができました。

	昨年		今年
連続跳び	152回	→	175回
一斉跳び	21回	→	54回
合計	173回	→	229回

そして迎えた本番では見事昨年の記録を大幅更新！！惜しくも優勝には届きませんでしたが、自己ベストを出すことができました。みんなが協力して頑張ってきた成果ですね！

この他にも各種目や盆踊りコンテストやリレー…ここには書ききれないほどの想いをもって取り組むみんなの姿が見られました。

1000走、1500走では以下のみんなが見事入賞しました。おめでとう！

- 100m走 男子2位 上村武尊君 3位 伊藤薫君
女子2位 古瀬朱莉さん 3位 村松ななほさん 渡邊遊さん
- 1500走 男子1位 上村武尊君
女子1位 一野瀬結香さん 3位 古瀬朱莉さん

また、**ななほさん**はプログラムの表紙にすばらしいイラストを描いてくれました。ありがとう！

さあ、来年は自分たちが創り上げる番です！これからもみんなの活躍が楽しみです。

～真木柱より～

○今日は体育大会がありました！晴れてよかったです！私が一番緊張していたのは、1500mと長縄でした。1500mは今までで一番疲れました。タイムはともかく、精一杯できたので良かったです！長縄では、優勝は逃してしまっただけ、精一杯できたし、クラスの団結力も深まりました。3年生の良い姿もたくさん見られました！赤組も勝ててうれしかったです！

○今日は、体育大会本番でした。金曜日に石田先生が言った、3つのことに気をつけながら一日を過ごしました。3年生の行動を見てみると、常に下級生の行動を見ているのに対し、まだ私は自分の事で精一杯になってしまっているなど思ったので、これからは周りをみて行動できるようになりたいです。W優勝することができ、長縄でもベストが出たのでうれしかったです。

○今日は、体育大会がありました。良かったことは、弁当を早く食べ終わったときに、誰かに言われる前に紅白の手伝いに行けたことです。でも、点数を書くときに呼びかける声が小さく、他の人に聞こえなかったときがあったので直したいです。

○絶好の体育大会日和の中で行うことができました。地域の方、保護者の方がたくさん集まってくださってすごうれしかったです。思うようにできなかつたり失敗したりすることもあって、自分を責めたけれど、仲間みんなの励ましや、がんばりで見事、W優勝することができました。長縄もベストが出ました。今はすごくいい気持ちです。来年の体育大会もこうやって終わりたいです。



来週の日程

	15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
1	敬老の日	社会	国語	道徳	数学
2		国語	社会	英語	音楽
3		理科	理科	理科	英語
4		学活(国内研)	美術	社会	理科
5		数学	技術	数学	総合(国内研)
6		英語	技術	保体	社会

★18日(木)は部活がなく、16:15下校になります。

★今月の土日の駅伝の練習について

- ・13日(土)、15日(月祝)、20日(土)

→午前練習(8:30~11:30 場所:津具中)20日(土)は練習後、小学校の運動会に参加します。

- ・23日(火祝)、27日(土)→試走(7:00出発 11:00解散)

※27日が雨だった場合は28日(日)に行きます。

★6月より取り組んでいた「100日間無事故無違反ラリー」ですが、9月12日に見事達成しました！みんなの安全に対する取り組みの成果です。おめでとう！



みんなが体育大会に取り組む姿をみて、以前神戸でミュージシャンの真似事(?)をしていた頃を思い出しました。あるライブ(演奏会)を催すとき、「どうしたらいい演奏会にできるか」をバンドメンバーとよく話し合ったり、たくさん練習したりしました。そして、それは絶対に心に残る経験になりました。逆に、あまり練習せずに、適当に取り組んだ演奏会は、演奏するほうも聴くほうもあまり心に残りませんでした。当たり前といえば当たり前のことなのですが、何事にも「手を抜くこと」ってとても簡単なことなんですよ。怖いことです！でもどうせ何かをやるなら、やっぱり全力で取り組みたいなあ、と思いました。合唱発表会、みんなと一緒にがんばりたいです！

☆フォトギャラリー☆



盆踊りコンテスト
白組



盆踊りコンテスト
赤組



自己ベストだ～！！



まだまだいける！！

いち、に、さん、し・・・
いいかんじだ！！

